

Journée consacrée aux scolaires du 2 au 5 avril 2019

Publié le 14 décembre 2018 sur le site d'Ibuka France

Contexte: la mémoire et la transmission conduisent à l'implication des jeunes pour cette 25^{ème} commémoration. Celle-ci est un moment clef d'éducation de la jeunesse à l'histoire humaine, au vivre ensemble, au devoir de se protéger et de protéger les autres de la haine, de la discrimination, au discernement face au flot d'informations déversé sur Internet et les réseaux sociaux, à la vigilance contre les idéologies radicales qui, sous le prétexte de combattre l'ennemi qu'elles ont construits, rendent la vie et l'épanouissement impossibles y compris pour ses adeptes.

Objectifs : contribuer à l'éducation contre le racisme et l'antisémitisme ; sensibiliser les jeunes au devoir de mémoire, ouvrir en eux les sources de la résilience, semer en eux la graine de la solidarité, de la citoyenneté mondiale et de la responsabilité.

<https://www.ibuka-france.org/journee-consacree-aux-scolaires/>